

# 学校だより かたこら



【10月号】

おとな すがた

## 大人たちの姿

彼岸を過ぎて急に涼しい秋風が吹き始め、一週間遅れで彼岸花が咲き始めました。先日は、コミコミスクールへのご来校ありがとうございました。また、お忙しい中、個人面談にもお越しいただいているところです。参観や面談を通して、保護者の皆様と学校との相互理解が進むことを願っております。

多摩川沿いを歩いていますと毎週末、河川敷のグラウンドでは、小学生のサッカーや野球チームが元気に練習しています。先日いつもと違う光景を目にしました。グラウンドの半分を使って、お母さん達がビブスを着て、ミニサッカーの試合をしていたのです。毎週チームのお世話や、我が子の練習を土手で見守るお母さん達が、慣れない足取りでサッカーボールより柔らかそうなボールで、一生懸命ゴールを目指して走ります。しかしパスを空振りしたり、ねらいと違う方向へボールが飛んでいって「ごめんごめん」と謝ったり、なかなかゴールにたどりつきません。周りで見守るコーチや子ども達から声援や笑い声があがります。子ども達の練習の合間の少しの時間なのかもしれませんが、とても微笑ましい風景でした。

サッカーや野球など楽しいスポーツの世界でも、子ども達は繊細で、つらい思いをしたり恥ずかしい思いをしたりして、落ち込むことがあります。「レギュラーに入れなかった。」「僕のエラーで負けてしまった。」などよく耳にします。また学校生活では、「教室で間違ったことを言ってしまった。」「オーディションで代表に選ばれなかった。」「仲良しの友だちと大げんかしてしまった」など、いろいろな場面が考えられます。

親としては、「これがきっかけで、なげやりな生活になったらどうしよう」「学校に行かなくなったらどうしよう」と不安になったり、大人が何とか助けてやらなくちゃ、と必要以上うるさく声をかけたり、心中穏やかではられません。

その場になってハラハラする以前に子ども達の心を強くたくましく育てておけたらいいな、と思います。鈍感力という言葉が一昔前に話題になりました。あまり一つ一つのことを気に病まずに、何とかなんと楽観的に考えるようにするクセをつけておくこともよいかもしれません。それから親や周りの大人たちが、新しいことにチャレンジしたり、失敗してもそこからまた元気に立ち直ったりする姿を子ども達に見せ続けていくことも、子ども達へのメッセージになると考えます。

ミニサッカーのお母さん達にはそんな意図はなかったと思いますが、上手でなくても明るくチャレンジして、その場を楽しんでいるお母さん達の姿は、子ども達に、「お母さん、がんばれ!」と同時に「カッコ悪くたっていいんだ!失敗したって気にしない!」という、格好のお手本になっていた気がするのです。

何かと不安もある世の中ですが、子ども達の健やかな成長には、私たち周囲の大人が日々、前向きに楽しそうに生きる姿をみせることが大切だと感じます。

令和6年9月30日  
発行：川崎市立片平小学校  
TEL：044(987)6367



家庭数  
片平小  
ホームページ



## 10月の行事予定

10月の生活目標  
「40周年式典を成功させよう」

日	曜	月の行事予定	校庭	1年	2年	3年	4年	5年	6年
1	火	個人面談 40周年事業実行委員会				13:15	A4時程		
2	水	朝会 3年夏菟太鼓出前授業		13:15			14:15		
3	木	個人面談 巡回カウンセラー				13:15	A4時程		
4	金	個人面談				13:15	A4時程		
5	土								
6	日								
7	月	委員会活動(前期反省) 3年多文化体験授業 6年卒業アルバム個人写真				14:10		15:00	
8	火	個人面談				13:15	A4時程		
9	水	代表委員会		13:15			14:15		
10	木		○		14:15			15:00	
11	金	前期終業式				13:15	A4時程		
12	土	秋休み～15(火)							
13	日								
14	月	スポーツの日						3年生は後期より、木曜日 が6校時授業となります	
15	火	【閉庁日】かわさき家庭と地域の日							
16	水	後期始業式 6年身体計測 21世紀の川崎の教育を創造する研究会(地区研究会)		13:15			14:15		
17	木	全校地域清掃 ※雨天延期 21(月) 巡回カウンセラー	○		14:15		15:00		15:00
18	金	5年身体計測			14:15			15:00	
19	土								
20	日							2年生は後期より、火曜日が6校時授業となります	
21	月	サポート級身体計測 クラブ活動			14:10			15:15	
22	火	4年身体計測 PTA運営委員会	○	14:15	15:00		15:00		
23	水	全校集会(集会委員会) 3年身体計測				13:00			B4時程
24	木	2年身体計測 6年修学旅行保護者説明会	○		14:15		15:00		14:15
25	金	1年身体計測				14:15			A5時程
26	土								
27	日								
28	月	クラブ活動			14:10			15:15	
29	火	40周年事業実行委員会 子育て相談日	○	14:15			15:00		
30	水	音楽集会(1年)		13:15			14:15		
31	木	1年こどもの国遠足 巡回カウンセラー ※出発・帰校・解散時刻はしおりでご確認ください	○	※	14:15		15:00		

☆放課後16時までの校庭開放ですが、後期から(10月17日)3年生も利用できます。詳しくはお便りにて!

☆後期から、2年生と3年生の学習時間と下校時刻が変更となります。

◎2年生 火曜日6時間授業(15時下校) ◎3年生 木曜日6時間授業(15時下校)



10月30日(水)の音楽集会は保護者の皆様もご参観いただけます。今回は1年生が発表します。8時30分から8時45分の短い時間ですが、ぜひ体育館へお越しください。



＜ お知らせとお願い ＞

【再通知】体育着の学校指定について

7月の学校だよりでもお伝えしましたが、片平小学校では、体育着を学校指定（胸に校章のあるもの）にしてきましたが、今後は学校指定をやめることにいたしました。今後、体操着を買い替える際には、以下の条件のものであればどこで購入していただいても構いません。  
**上…白地半袖の体操着**  
**下…紺系統の無地の体操着用膝上丈のパンツ・短パン・クォーターパンツ**



11月の主な行事予定

- 6日(水) 小学校教育研究会のため13時下校
- 7日(木) 6年修学旅行事前健康診断
- 8日(金) 創立40周年記念式典保護者公開日  
創立40周年記念クリーンデー
- 8日(金)～12日(火)  
創立40周年記念作品展
- 15日(金) 式典前日準備  
1～5年 13:15下校 6年 14:15下校
- 16日(土) 創立40周年記念式典・祝賀会  
1～3年 10:45下校 4～6年 11:35下校
- 18日(月) 振替休日
- 19日(火) PTA運営委員会 6年白鳥中授業体験
- 20日(水) 小学校教育研究会のため13時下校  
巡回カウンセラー訪問（午前）
- 21日(木) 就学時健診準備のため全校14:15下校
- 22日(金) 第40回開校記念日（お休み）
- 27日(水) 音楽集会（4年）  
5年オーケストラ鑑賞（給食あり）
- 28日(木) 就学時健康診断のため13時下校
- 29日(金) 教育相談日  
巡回カウンセラー訪問

創立40周年記念式典取組案内

11月16日(土)の記念式典当日は、地域の方や元片平小学校職員の方にご出席いただく会となりますので、保護者の方は別日での参観となります。詳細は後日お便りでお知らせします。ぜひお越しください。

- ①11月8日(金) 保護者公開リハーサル
  - ・第1部：1～3年生発表 9:35～10:20
  - ・第2部：4～6年生発表 10:50～11:35
- ②11月8日(金) 40周年記念クリーンデー  
9月に暑さのため実施できなかった清掃活動を公開リハーサルの後に行います。
  - ・1～3年生 10:50～11:35
  - ・4～6年生 11:35～12:20
- ③40周年記念作品展  
11月8日(金)～12日(火)  
体育館や廊下に図工作品を展示します。また40周年を記念したビデオ上映や写真展も行います。



子育て相談日 10月29日(火)

中村美帆子心理士による子育て相談日が10月29日(火)にあります。相談をご希望の方は、学校までお電話でお申し込みください。詳細は後日お便りでお知らせします。担当:支援教育Co 渡邊則子まで

サポート級職員紹介

9月からサポート級で指導にあたっていた江崎 富子非常勤教諭が30日に任期を終了し、10月16日より山口直子非常勤教諭が着任します。

片平小学校創立40周年記念企画②「片平小学校 これまでの40年」

シリーズでお伝えしている「片平小学校のこれまでの40年」。2回目は創立10周年までの10年間の歩みをご紹介します。



1988(昭和63)年  
創立5周年記念片平子どもまつり  
5周年をお祝いした子どもまつりでは、各学年でパレードが行われました。3年生はロボットに変装したり、4年生は「なまはげ」になって校庭を行進したりするなど、大盛り上がりでした。



1991(平成3)年  
麻生小学校への分離  
麻生小学校ができたこの年、古沢地区の一部の児童10名が、麻生小学校へ転校することになりました。全校でお別れ式を行い、涙のお別れをしたそうです。児童数364名。



1989(平成5)年  
創立10周年記念式典  
当時飼育していたクジャクの飾りつけは全校児童の作品。式典では子どもたちの和太鼓演奏が式を盛り上げました。今も運動会などで使っている太鼓は、10周年を記念して贈られたものです。児童数331名。

創立から10年間で、様々な学校行事が行われました！



6年生の組体操は運動会の華でした。ピラミッドやサボテンなど力強い6年生の演技は憧れでした。  
 今も行われている麻生区民まつりでは、5年生の鼓笛隊がパレードに参加していました。  
 7月は七夕集会を行っていました。全校で体育館に七夕飾りしたり、ゲームをしたりして交流しました。

あさおく  
**あっ、そうなの!?**麻生区

10月は乳がん検診を呼びかける「ピンク  
リボン月間」です。全国で30歳から59歳  
まで亡くなる女性は26,800人で、そのうち  
悪性疾患を原因とする方は半数以上14,100  
人です。その多くは、健診で見つける  
乳がん、子宮がんです。ぜひ2年毎のがん  
検診を受けましょう。